



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：米沼 亮輔（1年次）

こんにちは、一年目研修医の米沼です。現在は外科で2か月間の研修をさせていただいています。外科では病棟管理や手術、ICU など幅広い分野を学んでいて、非常に充実した研修となっています。あっという間に1か月が経ちそうで、まだまだ学びきれていないところだらけなので、一日一日を大切に学習していきたいです。

ところで、早い夏休みとして六月に北海道一周旅行に行きました。北海道自体は初めてではなく、函館や札幌、苫小牧などの都市は訪問したことがありました。しかし、北海道は広くまだまだ未知の部分が多いです。よって今回、北海道の知見を深めるために一周旅行が行われました。ついでに理由として私は漫画「ゴールデンカムイ」を愛読しているので、聖地巡礼の意味としての一周旅行でもあります。もう一つの理由としては4月に買った新しい車で広大な土地をドライブしたいというものもありました。旅の行程としては、自家用車をフェリーに乗せて八戸から苫小牧に行き、帯広、釧路、阿寒摩周、網走、北見、旭川、札幌、小樽、函館、そして大間を7日間で周りました。6月8日、日直明けの土曜日の夜に眠い目をこすりながら八戸港に着き、これからの7日間のことを考え心躍る気持ちを抑えながらフェリーに乗船した時のことは今でも覚えています。実際今回の北海道一周旅行は私の旅の中でも一番目くらいに思い出深い旅になり、笑あり涙ありの珍道中になりました。長くなるので今回はこれくらいにして、次回は始まりの地、苫小牧の朝から再び始めたいと思います。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。